

ABSTRAK

Muhammad Taufiq. NPM. 12.832.0138. “Pengaruh Kepemimpinan dan Pemeliharaan Karyawan Terhadap Prestasi Kerja Pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan”. Skripsi 2016.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan?. Apakah pemeliharaan karyawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan?. Apakah kepemimpinan dan pemeliharaan karyawan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan?. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan. Untuk mengetahui apakah pemeliharaan karyawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan. Untuk mengetahui apakah kepemimpinan dan pemeliharaan karyawan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan

Jenis penelitian ini adalah penelitian berbentuk *deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan tetap dari kantor PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan berjumlah sebanyak 36 orang. sampel dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan tetap di PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan yang berjumlah 36 orang dengan demikian penelitian ini disebut sampel jenuh. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data *kualitatif*. Sumber data berasal dari data sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dan daftar pernyataan. Teknik analisis yang dipergunakan adalah uji statistik.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil bahwa kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan. Pemeliharaan karyawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan. Kepemimpinan dan pemeliharaan karyawan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi kerja pada PT.Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Gatot Subroto Medan

Kata Kunci : Kepemimpinan, Pemeliharaan, Prestasi Kerja.